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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 28.02.2018 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Christoph Bernstiel (CDU/FDP-Fraktion) zum 

WLAN-Ausbau im Stadtgebiet und im Nahverkehr -  aktueller Sachstand 
  
 
Etliche Gebietskörperschaften in Mitteldeutschland haben in den letzten Jahren aktiv die 
Verbreitung von frei zugänglichen Hotspots vorangetrieben. Die EU bzw. das Land fördern 
diese Ausweitung des öffentlichen WLAN-Netzes und stellten Mittel zur Installation bzw. 
Ausweitung zur Verfügung.  Auf Nachfragen der CDU/FDP-Stadtratsfraktion Halle (Saale) 
informierte die Stadt im Rahmen der Beigeordnetenkonferenzen die Öffentlichkeit zum 
aktuellen Sachstand. 
 
Dazu frage ich die Verwaltung: 
 

1. Welche Bereiche im Stadtgebiet sollen in Zukunft – neu -  mit einem kostenlosen 
Internetzugang via WLAN versorgt werden?  

 
2. Wann wird eine Nutzung in den jeweiligen gebieten möglich sein? 

 
3. Wie stellt sich die jeweilige Installation und Betreibung der Infrastruktur monetär dar? 

 
4. 2016 war die Ausstattung eines Testfahrzeuges der HAVAG mit WALN denkbar2, 

jedoch standen keine personellen und technischen Kapazitäten zur Verfügung. Ist für 
2018 eine Testphase vorgesehen? 

 
gez. Christoph Bernstiel 
Stadtrat 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/03810 
Datum:   07.02.2018 
Bezug-Nummer.   
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Verfasser:   Bernstiel, Christoph 
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Stadt Halle (Saale)        21. Februar 2018 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 28.02.2018 
Anfrage des Stadtrates Christoph Bernstiel (CDU/FDP-Fraktion) zum WLAN-Ausbau im 
Stadtgebiet und im Nahverkehr -  aktueller Sachstand  
Vorlagen-Nr.: VI/2018/03810 
TOP: 10.5 
 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Der Konzern Stadt Halle bereitet gegenwärtig eine Maßnahme zur Ausweitung des 
öffentlichen WLAN-Angebotes im Stadtgebiet vor. Die Realisierung soll ohne Fördermittel 
des Landes erfolgen, da die Umsetzungskonzeption über den durch die Fördermittelrichtlinie 
gesetzen Rahmen hinausgeht. Die Stadtwerke Halle GmbH plant die Errichtung von 
kostenfreien WLAN-Hotspots im zweiten Quartal 2018. Dies vorangestellt, können die 
Fragen wie folgt beantwortet werden: 
 
1. Welche Bereiche im Stadtgebiet sollen in Zukunft – neu - mit einem kostenlosen 
Internetzugang via WLAN versorgt werden?  
 
Die Errichtung soll stufenweise erfolgen, konkrete Aussagen sind erst nach abgeschlossener 
Maßnahmeplanung möglich. 
 
2. Wann wird eine Nutzung in den jeweiligen Gebieten möglich sein? 
siehe oben 
 
3. Wie stellt sich die jeweilige Installation und Betreibung der Infrastruktur monetär 
dar? 
siehe oben 
 
4. 2016 war die Ausstattung eines Testfahrzeuges der HAVAG mit WLAN denkbar, 
jedoch standen keine personellen und technischen Kapazitäten zur Verfügung. Ist für 
2018 eine Testphase vorgesehen? 
Nein, die o. g. Maßnahme bezieht sich zunächst auf die Innenstadtgebiete. 
 

 

 

 

 

Dr. Bernd Wiegand 

Oberbürgermeister 
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